



Antwort zur Anfrage Nr. 1725/2020 der FDP im Ortsbeirat Mainz-Laubenheim betreffend  
**Bekämpfung der Reblaus (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Seit Ende 2018 wird die Amerikaner-Rebe, als mögliche Wirtspflanze der Reblaus, vom Grün- und Umweltamt im Stadtgebiet bekämpft. Als Ergebnis zahlreicher Ortstermine wurden Pläne über die Standorte der Amerikaner-Rebe, zusammen mit den Winzern aus Hechtsheim und Laubenheim, erstellt. Weiterhin wurden Bekämpfungsmaßnahmen gegen die Amerikaner-Rebe, die auch heimische Hecken schädigt, mit den Winzern festgelegt. Es finden ein bis zwei Begehungen pro Jahr mit dem Vorsitzenden des Winzervereins statt. Die Erfolge der Bekämpfung der Amerikaner-Rebe werden dabei kontrolliert und die weitere Bekämpfung festgelegt. Je nach Vorkommen und Wuchsort der Amerikaner-Rebe werden die Flächen gemulcht, Sträucher und Reben auf den Stock gesetzt oder Rebenwurzeln händisch durchtrennt. Die Verwaltung geht davon aus, dass die Bekämpfung der Reblaus mit den zur Verfügung stehenden Kapazitäten bis auf weiteres fortgeführt werden muss.

Mainz, 26.10.2020

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete